

Des étudiants de Santiago de Cuba condamnent les nouvelles manoeuvres des États-Unis contre Cuba



Santiago de Cuba, 29 septembre, (RHC).- L'Université d'Oriente à Santiago de Cuba a été le théâtre d'une manifestation d'étudiants qui ont rejeté les manœuvres du gouvernement étasunien pour manipuler la jeunesse cubaine, moyennant un système de bourses de l'organisation World Learning.

Les étudiants ont dénoncé le caractère subversif du plan de bourses promu par les États-Unis qui cherchent à former de leaders d'opinion étant à même d'être à la tête d'un changement du projet social de la Révolution cubaine.



Radio Habana Cuba